

Question écrite du 24 novembre 2010 de M. Pierre Rumo: «Deux bancs à la Jonction?»

Le quartier de la Jonction est sinistré depuis plus de deux ans en raison de travaux provoquant des nuisances extrêmement importantes pour ses habitants.

Le boulevard Saint-Georges (côté Jonction) est devenu un arrêt de bus central (remplaçant celui situé à la rue des Deux-Ponts) pour plusieurs mois encore. Ne peut-on prévoir un banc pour les usagers des Transports publics genevois sur les deux trottoirs de cette artère?